

ÉCO-CONCEPTION

Vaudri Elec fait cohabiter le soleil et le vent

Finaliste de la première édition des Trophées de l'éco-conception Franche-Comté*, Vaudri Elec concourt avec une solution hybride de production d'énergie inédite, couplant éolien et solaire. Grâce à l'installation d'un unique onduleur, son innovation permet de se dispenser de la pose de deux circuits distincts et génère des coûts de montage revus à la baisse d'environ 1500 euros.

Spécialisée dans les énergies renouvelables, la TPE de Vaudrivillers a développé cet éco-produit 100 % franc-comtois en partenariat avec Alcym, une PME basée à Bouclans. Celle-ci est à l'origine de l'onduleur récupérant les deux énergies aux comportements et caractéristiques très différents. Fonctionnant en continu, il offre une plus grande performance énergétique. « Notre configuration assure une bonne complémentarité au cours des saisons. L'intérêt est certain en Franche-Comté où le vent est très présent en hiver et le soleil plutôt rare... et vice-versa », explique Jean-Frédéric

Grau, dirigeant de Vaudri Elec et unique salarié. Autre élément du dispositif: un mât en bois fabriqué à partir de pins et de sapins du Jura issus des forêts de Franche-Comté. « Nous réduisons ainsi les frais de transport et limitons les émissions de CO₂ ». La commercialisation débute cet automne.

*Concours organisé par la CCI Franche-Comté avec l'Ademe, le Conseil régional de Franche-Comté et l'Université de Franche-Comté, dont les résultats seront connus début octobre.

sur www.vaudri-elec.fr

↓ Son innovation permet de se dispenser de la pose de deux circuits distincts.



Un Trophée régional de l'Éco-conception



↑ à gauche : Cédric Girardot, CEDD, consultant franc-comtois qui a accompagné M. Thiébaud pour formaliser sa démarche d'éco-conception à droite, Jean-Louis Thiebaud, menuiserie Thiébaud à Belleherbe (25), lauréat du trophée éco-conception Franche-Comté 2014.

Pour sa première édition, la chambre de commerce et d'industrie de Franche-Comté a remis le 25 septembre sur Micronora, le Trophée Eco-conception, organisé en partenariat avec la Direction régionale de l'ADEME et la Région Franche-Comté.

C'est la Menuiserie Thiébaud de Belleherbe qui est lauréat en 2014 pour la fenêtre Caméléwood (lire en page 6/7 du magazine). Le trophée a tout spécialement été créé par la société baumoise SBCI en papier Bagasse, papier lui-même éco-conçu par la Papeterie Zuber Rieder de Boussières (25).

Le lauréat bénéficiera d'une évaluation AFAQ Eco-conception lui permettant de positionner la pertinence et le degré d'avancement de sa démarche d'éco-conception et l'aider à progresser. En plus de la promotion régionale, il sera nommé pour concourir au Trophée Réseau Eco-conception Nord Est, qui réunit les régions Alsace, Bourgogne, Champagne-Ardenne, Franche-Comté et Lorraine.

en savoir +

Solène GUILLET

Tél. 03 81 47 42 08

sguillet@franche-comte.cci.fr

